

# **Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan kepada Warga**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Nov 17, 2023 - 14:46



*Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Pererat Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan kepada Warga*

Sukabumi, 17 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan silaturahmi dan Dialog Dengan Warga (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, pada Jumat, 17 November 2023, pukul 10.35 WIB, di Kp. Citapos Rt.002/002 Desa Balekambang, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan menjelaskan bahwa kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat tali komunikasi dan hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat. Pada kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan memberikan beberapa himbauan kepada warga sekitar, sebagai berikut:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Program ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.
2. Himbauan untuk waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keutuhan dan keamanan negara dari ancaman tersebut.
3. Antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kec. Kalibunder, khususnya Desa Balekambang. Masyarakat diminta untuk lebih waspada dan melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwajib.
4. Himbauan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar mengingat musim kemarau. Bhabinkamtibmas memperingatkan bahwa tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan yang berpotensi merugikan banyak pihak.
5. Mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Siskamling sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Balekambang.

Menyikapi laporan tersebut, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang. "Saya mengapresiasi kesigapan Aipda Deni Hermawan dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini mencerminkan komitmen kita untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan masyarakat," ucap Kapolres Sukabumi.

Beliau juga mengajak seluruh warga untuk aktif berpartisipasi dalam upaya menjaga lingkungan yang aman, damai, dan kondusif. "Kerjasama dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari potensi gangguan kamtibmas," tambah

Kapolres Sukabumi.